



## Los quiere dóciles

AMLO ha dicho muy claramente lo que busca de los ministros de la Corte: obediencia ciega, servilismo al más puro estilo dictatorial, como tiene sometidos a los suyos en la Cámara de Diputados y Senadores.

Por eso, a la salida sorpresiva del ministro Zaldívar, afirma que ojalá la próxima ministra que gane de la terna que enviará al Senado, no le salga “conserva”, como dos de los cuatro que ha propuesto.

Los quiere dóciles a su mandato como la ministra “copiona” Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz.

¿Y la democracia, apá...?

**JOSÉ LUIS ESQUIVEL HERNÁNDEZ / Monterrey, NL**